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教 授 会 議 事 録 
 
日 時：平成２７年９月８日（火）１４時００分から１６時２０分 
場 所：電気通信研究所大会議室 
 
議事に先立ち、議長から教員の人事異動について配付資料のとおり報告があった。 
平成２７年７月１４日（火）開催の定例教授会議事録について、一部修正の上承認した。 

 
Ⅰ．報告事項 
１．学内外諸会議等報告 
（１）部局長連絡会議 

議長から、７月２１日開催の部局長連絡会議について、資料に基づき以下のとおり報告があった。 
①平成２７年度部局評価結果 

②第３期中期目標・中期計画「戦略性が高く意欲的な目標・計画」等 

③平成２６年度内部監査報告書（ハラスメントの防止等に関する監査） 

④国立大学法人における会計監査人の選任 

⑤平成２６年度決算報告 

⑥平成２８年度概算要求 

⑦平成２７年度中央枠予算 

⑧平成２７年度利益相反定期自己申告の実施 

⑨平成２７年９月学位記授与式 

➉平成２７年度オープンキャンパス 

⑪柔軟な学事暦検討プロジェクト・チームの変更 

⑫東北大学ＭＯＯＣ検討タスク・フォースの設置 

⑬平成２７年度修士・博士研究教育院生の選考 

⑭平成２８年度入学者選抜要項 

⑮第５４回全国七大学総合体育大会開会式 

⑯平成２８年度新入生歓迎会の日程 

⑰「８月における定時退勤の徹底」について 

⑱ＪＳＰＳ学術システム研究センター・研究員募集 

⑲科学研究費助成事業に係る物品管理の変更 

⑳研究活動における不正行為への対応等に関するガイドラインに基づく間接経費措置額の削減割合の基

準等について 

㉑学際科学フロンティア研究所活動報告 

㉒学友会費納入のお願い 

㉓総長特別補佐（研究担当） 

㉔電力需給対策 

㉕市道「荒巻青葉４号線」の一部通行止め 

㉖平成２７年度総長面談及び「面談シート」の提出 

 
（２）研究推進本部運営委員会 

議長から、研究推進本部運営委員会について説明があった。防衛省の安全保障技術研究推進制度に、

通研も含めた部局から応募申請があったが、この制度については、軍事目的の研究開発に誘導される可

能性も否定できないとの観点から、今回は本学として応募しないこととなった。 
 

（３）産学連携機構運営委員会 
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議長から、産学連携機構運営委員会について説明があった。委員会の趣旨について説明があり、今後

の議論を踏まえつつ通研としても議論を深めていきたいとの報告があった。 
（４）公正な研究活動推進連絡会議 

公正な研究活動推進連絡会議について、資料に基づき説明があった。 
（５）学務審議会 

学務審議会について以下の報告があった。 
・シラバスの基準について、平成２６年度に実施された大学機関別認証評価において指摘を受けたこ

とに伴い、現在見直しを行っている。 
・各セメスターで講義を必ず１５回実施し、更に１回試験等を実施することとした。・シラバスの英語

化を進めているとの報告があった。 
（６）学術情報整備検討委員会・学術情報資料選定小委員会（合同） 

学術情報整備検討委員会・学術情報資料選定小委員会（合同）について、資料に基づき説明があった。 
（７）国際交流委員会 

国際交流委員会について以下の報告があった。 
・ アメリカのケース・ウェスタン・リザーブ大学との大学間学術交流協定が新規締結された。 
・ アメリカのカリフォルニア大学との大学間学術交流協定が更新された。 
・ 台湾の国立台湾大学との共同博士課程プログラムに関する覚書が更新された。 

 
２．運営会議等報告 
（１）研究企画委員会 

研究企画委員会について、資料に基づき説明があった。 
（２）人事委員会 

人事委員会について教員人事、外国人研究員、将来の人事制度等について議論したとの報告があり、

また、今年度限りで本部から外国人教員等促進経費が措置されているとの報告があった。 
（３）安全衛生委員会 

安全衛生委員会について以下の報告があった。 
・ 寒剤使用時の酸素濃度計設置の義務化について規程の改定を検討中であるが，未整備であれば内

規への追記を待たず設置してほしい。 
・ 近隣住民から，化学物質過敏症の症状と関連した物質の漏洩について質問があり、適切な情報提

供を行った。 
・ ８月６日に実施した消防訓練について、教職員１３５名、学生１１９名、合計２５４名の参加が

あったとの報告があり、併せて謝辞があった。 
・ 管理者向け安全講習会が実施されたとの報告があったとの報告があり、今後もできるだけ研究室

から出席願いたいとの説明があった。 
・ ７月１４日に学生のメンタルケアに関する講習会が開催され、参加者２７名で参加者が若干少な

かった。教員は可能な限り出席されたいとの説明があった。 
（４）建物環境委員会 

建物環境委員会について資料に基づき説明があった。東北学院大学へ売却した土地の整備状況につい

て説明があった。 
（５）電気・情報系進路指導委員会 

電気・情報系進路指導委員会について説明があった。８月１日以降正式に内定が出ることとなったこ

とに伴い、学校推薦のあった学生については、現在内定率約８５％であるとの報告があった。また自由

応募の学生については、内定率はあまり良くないので、推薦に切り替える場合は早めに申し出るよう指

導してもらいたいとの説明があった。 
 

（６）広報室 
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広報室からの報告として、通研・研究室紹介ビデオについて対象を拡充していく予定であるとの報告

があり、併せて英語版ビデオも作成予定であるとの報告があった。 
 
３．共同利用・共同研究拠点の期末評価等について 

議長から、共同利用・共同研究拠点の期末評価等について資料に基づき説明があり、併せて関係者へ

の謝辞があった。 
 
４．部局評価結果について 

議長から、部局評価結果について資料に基づき説明があり、併せて関係者への謝辞があった。 
 
５．平成２７年度総長面談シートについて 

議長から、平成２７年度総長面談シートについて、資料に基づき説明があった。内容についてコメン

トなどある場合は連絡願いたいとの報告があった。 
 
６．大学改革への対応について 

議長から、大学改革への対応についての概要について説明があった。 
申請書について資料に基づき説明があった。前回の本会議から修正し、再提出したことが報告され，

修正内容についても説明があった。 
 
７．電気通信研究機構について 

以下の報告があった。 
・次期電気通信研究機構長候補者の選考を行った。 
・次期副機構長について選考を行った。 
・諮問委員会を９月１４日に開催予定である。参加可能な先生方については参加してもらいたい。 
・本部防災訓練が１０月２３日に開催されることに伴い、耐災害情報通信技術の実証実験を行う予定

である。 
・仙台市が実施の国連防災会議の１周年記念イベントで電気通信研究機構にイベントにおいてシンポ

ジウムを開催予定である。 
 
８．その他 
（１）職員及び学生の受賞について 

議長から、職員及び学生の受賞について資料に基づき説明があった。 
（２）受託研究の受入について 

議長から、受託研究の受入について資料に基づき説明があった。 
（３）民間等との共同研究の受入について 

議長から、民間等との共同研究の受入について資料に基づき説明があった。 
（４）研究所等研究生の受入について 

議長から、研究所等研究生の受入について資料に基づき説明があった。 
（５）科研費の申請について 

科研費の申請について説明があった。教員の方々については必ず応募願いたいとの説明があり、重複

申請等を鑑みながら、可能であれば複数件数を応募願いたいとの報告があった。また、科研費の申請状

況調査を実施しているのでご協力願いたいとの報告があった。 
（６）共同プロジェクト研究発表会について 

共同プロジェクト研究発表会について説明があった。日時については平成２８年２月２５日に開催予

定であるとの説明があり、午前中は国際型、午後は国内型の発表とポスターセッション等を予定してい

るとの報告があった。 
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（７）頭脳循環プログラムについて 
頭脳循環プログラムについて説明があった。今回については採択には至らなかったとの報告があり、

併せて関係者に謝辞があった。 
（８）留学生施策充実経費事業について 

留学生施策充実経費事業について資料に基づき説明があった。 
（９）平成２７年度予算の早期執行等について 

平成２７年度予算の早期執行等について説明があった。今年度は第２期中期目標中期計画の最終年度

となっているので、例年以上に協力願いたいとの報告があった。 
 
 

Ⅱ．協議事項 
１．教員の併任について 

議長から、教員の併任について、資料に基づき説明があり、審議の結果承認した。 
 

２．教員の兼務について 
議長から、教員の兼務について、資料に基づき説明があり、審議の結果承認した。 

 

３．平成２７年度外国人研究員の任用について 

平成２７年度外国人研究員の任用について、資料に基づき説明があり、審議の結果承認した。 

 

４．平成２８年度外国人研究員招へい候補者の推薦について 
平成２８年度外国人研究員招へい候補者の推薦について説明があり、１０月末までに総務係宛推薦願

いたいとの説明があった。人件費負担等についても今年度と同じ取扱いで実施するとの報告があった。 
 
５．その他 
（１）オープンキャンパス参加研究室数について 

オープンキャンパス参加研究室数について、半数の研究室による隔年で実施を要望するとの案が出

され、審議の結果承認した。 
 
 
Ⅲ その他 
 １．その他 

（１）東京フォーラム２０１５について 
東京フォーラム２０１５について資料に基づき説明があった。 

（２）研究交流会の報告について 
研究交流会について資料に基づき説明があり併せて関係者へ謝辞があった。 

（３）RIEC Award の推薦状況について 
RIEC Award について説明があった。現在審査中であるとの報告があった。 

（４）オープンキャンパスについて 

７月に開催されたオープンキャンパスについて説明があった。今年度の電気系オープンキャンパス

への参加者数は５，４６７名となり昨年度と比較して増加したとの報告があった。また、通研からの

参加研究室について説明があり併せて関係者への謝辞があった。 

（５）通研公開について 

通研公開について資料に基づき説明があった。授業が始まる際にチラシを配布してもらいたいとの

依頼があった。 

非常勤職員の休日出勤について、専従義務等の問題もあるが雇用状況によっては通研で経費を負担
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することを考えているとの報告があった。 

（６）計画停電時における FIRサーバの無停止運転実験の報告 

計画停電時における FIRサーバの無停止運転実験について、今年度については８月９日に行った計

画停電の際に実施し，大きな問題なく終了したとの報告があった。 

（７）RIEC International Symposium on Comuputer Graphics and Interactive Techniquesについて 

RIEC International Symposium on Comuputer Graphics and Interactive Techniques について資

料に基づき説明があった。 

（８）談話交流会について 

談話交流会について説明があった。交流を深めることを目的として月２回程度の開催頻度で、時間

外に１時間程度実施したいとの説明があった。試行として１０月７日の１７時１５分から開催予定で

あるとの報告があった。その後種々意見交換があった。 

（９）教授会懇親会について 

教授会懇親会について１０月１３日の午後７時から開催予定であるとの報告があった。 
（10）次回の開催について 

平成２７年１０月１３日（火）１４時から開催することとした。 
以  上 
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